
          8 月 28 日（火）12:00 開会 

         進行：佐藤会員 

 

ゲスト紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー：  髙橋 賢吾様 

地区副幹事：  石川 豊様、関 洋一様 

ガバナー補佐：  篠原 裕治様 

セクレタリー：  小宅 和彦様 

 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、髙橋ガバナーに沢山お話いただきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

先日、地区の会長・幹事会がありました。私と荒川幹

事が出席してきました。その節も、髙橋ガバナーには大

変お世話になりました。ありがとうございました。 

ちびまる子ちゃんの作者、さくらももこさんが乳がん

で亡くなりました。まだ 53 歳という若さでした。 

私も 3年前、前立腺がんを患いました。でもこうやっ

て生きています。会員の皆様には長生きなさってロータ

リー活動を続けていただければと思います。 

髙橋ガバナーもご自愛なさって、まだまだ続くガバナ

ー公式訪問頑張っていただければと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 31 日、分区の会長幹事会が開催されます。RAC委員

の小野瀬会員にも参加いただきます。 

 9 月 4 日例会に、ホアンさんが参加されます。また、

理事会も開催されます。 

 9 月 8 日によかっぺまつりが開催されます。皆様ご

協力よろしくお願いいたします。 

 10月 7日 8日にライラセミナーが開催されます。 

 11月 11日にパンポン大会開催予定です。 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 9 月 8 日によかっぺまつりが開催されます。前売券

を販売しますので、よろしくお願いいたします。ま

た、お手伝いも宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告       荒川幹事 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 75％ 5名 92.86％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX        朝日会長 

 

 髙橋ガバナーようこそいらっしゃいました。いろい

ろご指導よろしくお願いいたします。 

朝日会長・荒川幹事・木本貴一・小野瀬裕・ 

千葉省三・白土仙三郎・山本忠安・星 勝治・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 09月 04日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

 
次 回 例 会：平成 30年 09月 11日（火） 【プログラム】職場訪問 / 職業奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



石川國博・弓野博司・川﨑健輔・石川 悟・ 

千葉隆一・三代琢治・小笠原邦浩・鈴木幸一・ 

信太克己・赤津幸作・佐藤信彦・宮本尚彦・ 

川村昌弘 

 前週の納涼例会 2次会で朝日会長より 

親睦委員会 

 ガバナーご指導よろしくお願いいたします。 

高島章行 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

髙橋賢吾ガバナー 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 48,000 円 累計額 216,000円 

 

 

プログラム 

 
卓話 
ガバナー公式訪問         髙橋ガバナー 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 こんにちは。第 2820 地区ガバナーを務めます、髙

橋賢吾と申します。水戸西 RC 所属です。来年 60周

年を迎えるクラブです。 

 今日の点鐘は、「ロータリーの 100 周年を祝う鐘」

です。来年迎える 100周年、皆様と機運を高めてい

きたいと思います。 

 私の趣味は、山登りです。日本 300 名山すべてに登

りました。今度は海外の山に登っています。しかし、

ガバナーエレクトになりましたら、何かあっては危

険だとクラブから言われ、山登りを辞めています。 

 ガバナー月信の表紙は、山です。8月は甲斐駒ヶ岳

です。私が一番好きな山です。 

 さて本題です。ここ 4、5 年で RI の方向性が 90 度

曲がってきています。 

 まず、1つ目は、会員増強です。日本だけが最悪パ

ターンです。20 年前、日本には 13万人ロータリア

ンがいました。現在、8万７千人です。第 2820地区

は、現在 1950 名です。ちょうど 3 割減です。会員

増強しないと、ロータリーがなくなってしまいます。 

 2 つ目は、公共イメージ向上です。地域社会に積極

的に PR し、ロータリーがどんな活動をしているの

か、地域社会に知らしめる必要があります。 

 3 つ目は、中長期計画の策定です。1 年で何が出来

るか、思いは沢山ありますがやれることはほんのわ

ずかです。その弊害をなくすために、中長期計画を

策定しまい進してください。 

 今年度の RI の最終的な目的は、私たちが変化の推

進者になることです。 

 ポリオ撲滅は、私たちロータリアンが世界に約束し

ていることです。ですので、最後までやり遂げない

といけません。 

 今年度から RIは、環境問題も取り上げています。 

 また、インターアクト、ローターアクトなど、青少

年育成にも力を入れています。ローターアクターは

私たちと同格です。世界では、ローターアクターは

同じ仲間として意識しています。 

 ロータリーデーと称し、今まで活動している社会奉

仕活動のひとつを、ロータリーPRの場にしてくださ

い。 

 地区スローガン「ロータリーの心と力を地域社会へ」

にご協力をよろしくお願いいたします。 

 IT の活用も重要です。ホームページだけでなく、SNS

を駆使して、地域社会への PR に活用いただきたい

と思います。 

 週報をなくし、LINE を活用しているクラブもありま

す。クラブに合ったやり方を会員の皆様に模索いた

だければと思います。 

 地区補助金などを利用すれば、クラブにお金がなく

ても活動は出来ます。ぜひ活用ください。 

 インターアクターがローターアクターに、ローター

アクターがロータリアンに。今この仕組みを作る努

力をしています。ロータリーファミリーの拡大は、

地区の中長期計画に入れております。 

 今の RIの流れから、第 2820 地区の問題点、今後の

重点と方向性がお分かりいただけたと思います。 

 地区の発展、クラブの発展のために頑張っていきま

しょう。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


